
REQUERIMENTO Nº 10/2017

                                           O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa de Leis, solicita o envio deste a  Sua Excelência Valdir
Couto de Souza Júnior, Prefeito Municipal, para que informe a este Poder Legislativo
Municipal, quais os motivos que até então não houve a reposição salarial  para os servidores
públicos do Executivo Municipal, bem como encaminhe certidão atualizada do percentual
gastos com a respectiva  folha de pagamento.

JUSTIFICATIVA:

                                                      Várias são as indagações e solicitações dos funcionários
desta administração pública inerente a não reposição salarial dos mesmos. Somos sabedores
dos gastos com pessoal que devem ser cumpridos, portanto, para maiores esclarecimentos e
assim estarmos munidos de informações certas, aguardamos os esclarecimentos requeridos.

                                   
                                              Sala das Sessões em,  17 de agosto de  2017.

 
                                       VER. JOÃO CARLOS VERA GONÇALVES – PSB

                               VER. PABLO RUAN PACHE CORRÊA – PSB

                     VER.SILAS NUNES FERREIRA - -SDB


